

Leiden Witte Since 84 A 24. 11. 09.



Liebster Freund,

Du findest die Ansichten über die

جـ-Frage klar zusammengefasst u. a. Quelle
laut I: 227. Die Sunniten Lehren übereinstimmend
das جـ aber nicht unbedingt. Es gelten gewisse
Bedingungen, die z. B. bezüglich der Reis der Toleran-
zität für den جـ anders erlaubt als für den
مـ, aber dies sind wenig interessante Einzelheiten.
Die شـ verachten das جـ weil nichts davon in
Gott steht, die قـ verachten es weil es
sich des جـ enthielt, welches die Sunniten immer
sehr ablehnen weil die Lehre des جـ vom
Propheten nach der Ansicht von ihnen sozial
الثواب: überliefer ist. Die Schärfe des Gegensatzes
brachten einige fanatische Liebhaber des جـ zum
Ausdruck dadurch dass sie sagten من جـ على شـ، nach dem Grundsatz dass der
شـ (والله) einer Säugling die denkt جـ feststeht als كـ zu betrachten sei. In der Regel
beschränkt sich jedoch die Anwendung dieses جـ

auf die Reaktion von gesetzlichen Verpflichtungen,
deren Bedeutung den § 6, i. ungefähr gleichstehende
oder von gesetzlichen Strafen wie die § 918.

Von einer allgemeinen Anwendung des § 7 in Glaubens-
bekennnis ist mir nichts bekannt. Sollte das
jedoch in einem Glaubensabekenntniss vorkommen,
so müsste es ein orthodoxes sein. Ultra-Schüler
dürften aber das § 7 des § 7 zum Glaubensatz
erheben.

Beste Wünsche für deine Gesundheit. Nicht grü-
bels und nicht zu lieb nachdenken über die
Widerwärtigkeiten des Lebens. Wenn ich das tute,
so kann es dazu führen, dass ich mich mitunter der
entstiegenen Liefertagen der Psychotherapie in den
Verlauf des Alterswerbes werfen würde.

Mit herzlichem Grüßen, auch an Gattin und
Sohn
dein getreuer

C. Sprudelburgmann